

■ SAINT-CLAUD

## Moment de convivialité pour le centre social le chemin du hérisson



Les cuisinières bénévoles.

Comme chaque année, le centre social le chemin du hérisson avait convié ses adhérents à une après-midi festive et gourmande, à la salle des fêtes de Saint-Claud, samedi 26 janvier dernier.

Plus d'une centaine de personnes dont une majorité d'enfants venue de tout le Nord-Charente s'est ainsi réunie pour partager un moment convivial autour

des activités autour du cirque proposées par la compagnie Circadiem. « Cette année, nous avons souhaité privilégier l'interactivité et c'est pourquoi nous avons remplacé le traditionnel spectacle par différents ateliers » explique Lisbeth Spanjers, nouvelle directrice du centre social depuis fin novembre. Ainsi chacun a pu s'essayer au jonglage, à tester son équilibre, à dessiner... une séance

maquillage proposée par les mamans a aussi ravi les plus petits.

La journée s'est ensuite achevée par la dégustation des galettes des rois et des frangipanes confectionnées par les femmes de l'atelier cuisine le matin-même. « Je fais cela depuis dix ans et je suis ravie de pouvoir faire plaisir à tous avec mon cœur » explique Violette la doyenne des cuisinières.

Côté projets, l'année 2013 va

être marquée par le renouvellement du projet social pour les quatre prochaines années. « C'est un moment fort qui va réunir partenaires et usagers. Nous allons poursuivre notre travail de médiation entre les gens du voyage et la population et continuer nos actions en faveur de leur insertion professionnelle et sociale en les aidant dans leurs démarches ». L'association tiendra son assemblée générale le 6 avril prochain.



Jeux d'équilibre.